

5/01/07 DÍA DE REYES. POR LA NOCHE, CABALGATA

El día 5 de Enero, después de visitar a lo largo del día guarderías, Centro Ocupacional, Ayuntamiento y parroquias, a eso de las siete de la tarde comenzó la Cabalgata de Reyes.

Este año la salida se hizo desde la antigua harinera desde donde doce carrozas comenzaron su andadura a lo largo de las calles de nuestro pueblo por el recorrido tradicional, donde más de 1500 kilos de caramelos fueron repartidos a lo largo del mismo.

En una noche espléndida, muchísimos mengibareños salieron a las calles para ver el paso de las carrozas. La ilusión reflejada en la cara de los pequeños, auguraban una madrugada intensa en la que los Reyes Magos deberían de pasar por todas las casas a dejar sus regalos .

Os dejo fotos y video para, que en especial los ausentes, puedan hacerse una idea de lo acontecido.

Un saludo para Tere y compañía que se que desde Alemania estaban esperando por ver estos reportajes. Un abrazo desde aquí para todos los ausentes.

FOTOS

VIDEO

En una noche espléndida, muchísimos mengibareños salieron a las calles para ver el paso de las carrozas. La ilusión reflejada en la cara de los pequeños, auguraban una madrugada intensa en la que los Reyes Magos deberían de pasar por todas las casas a dejar sus regalos .

Os dejo fotos y video para, que en especial los ausentes, puedan hacerse una idea de lo acontecido.

Un saludo para Tere y compañía que se que desde Alemania estaban esperando por ver estos reportajes. Un abrazo desde aquí para todos los ausentes.